

Reconocimiento en la Gaceta Colegial

Es con sumo placer que notificamos a la Comunidad Universitaria de Arecibo la distinción que realizara el Recinto Universitario de Mayagüez en la conmemoración de sus primeros 100 años como Institución Universitaria a varios de sus ex-alumnos distinguidos.

La Gaceta Colegial, periódico oficial del Recinto Universitario de Mayagüez, hace reconocimiento a nuestro Rector, Dr. Edwin Hernández Vera, por su liderazgo y excelencia en su trayectoria como estudiante, profesor, investigador y administrador. Esta distinción reconoce esta trayectoria iniciada a los 16 años en el CAAM; en el año 1969, se gradúa de bachiller en Ciencias, concentración en Biología y a los 21 años ya fungía como ayudante graduado dictando cursos a estudiantes subgraduados. En el 1972, obtiene su maestría en Ciencias con especialidad en Microbiología y en el año 1981 obtiene su grado doctoral en Ciencias Marinas con especialidad en Micología.

Desde 1972 es facultativo de la Universidad de Puerto Rico en Arecibo donde se ha destacado por su participación activa en todos los foros administrativos y docentes, alcanzando en el año 2002 el nombramiento como Rector de la Institución.

Hoy nos unen dos alegrías; compartir con el antiguo CAAM (hoy RUM) el camino hacia su centenario, y a su vez, que ellos hayan reconocido a nuestro Rector en este momento histórico en que prontamente conmemorarán sus 100 años de formación de líderes.

Oficina de Prensa y Relaciones Públicas

[Comunicado](#)